

玉川第一小学校だより

教育目標 「自ら取り組み 心豊かで たくましい子ども」
夢実現のために向上心を持って努力する子ども ～気づき 考え 実行する～



一年生のすばらしい姿勢、返事が印象的!!



待ってたよ一年生!! 平成31年度 玉川第一小学校入学式

館泉先生、渡部すみえ先生の呼名に対し、1年生の元気いっぱいの返事がとても印象的でした。

平成31年度の入学式が8日(月)穏やかな春の下に行われました。見るもの聞くもの、何にでも興味を示しているような様子で式場に入場してきた1年生。嬉しくも、やや緊張しているかな? という表情でした。「これからの小学校での生活について、不安もあるけど子どもなりに期待しているんだろうな・・・」との感想も持ちました。

来賓の方々からお祝いの言葉をいただき、全校生からはお祝いの呼びかけと校歌のプレゼントがありました。また、1年生代表の添田陽斗君がこれから使う教科書を立派に受け取ることができました。このように、式に参加いただいた多くの皆さんに見守られ、33名の新1年生が無事に本校に入学しました。この子どもたちのこれからの成長や活躍がとても楽しみです。そのためのサポートを教職員と共に、学校での姉妹である上級生がしっかりと行うことも期待します。

新しい先生、新しい気持ち 着任式・始業式



入学式に先立ち、在校生は着任式と始業式を行いました。着任式では大山剛教頭先生(山白石小学校より)小檜山ひろみ先生(須賀川市立第二小学校より)大内菜美子先生(二本松市立油井小より)宮前智子先生(里白石小学校より)山澤美香先生(古殿小学校より)草野倫佳先生(石川支援学校たまかわ校より)の6名の先生を全校生で迎えました。代表で6年の大槻さくらさんが歓迎の言葉を述べました。その後、第一学期始業式も行いました。入学式をはじめ、どの式でも子どもたちの参加する姿勢がすばらしく、新年度、新学期、新学年への大きな意欲を感じることができました。